
Verbale riunione Commissione Mensa 
Aula consiliare Comune di Bussero, 20/10/2022 ore  14.30 

 
 
Ordine del giorno 

1) Menù invernale 
2) Varie ed eventuali 

 
 
Presenti 
 
Amministrazione Comunale:  
 
Responsabile del Settore Politiche sociali e serv.  alla persona: Sig.ra Floriana Gandini 
Funzionario del settore Politiche sociali e serv. alla persona: Sig.ra Cristiana Pizzocchero 
Assessore esterno -  delega per l’Istruzione: Sig.ra Ornella Ponzellini 
Assessore Bilancio e progr. economica e servizi parascolastici: Sig. Santolo Castellano 
 
Tecnologo alimentare incaricato dal Comune: Dott. Mauro Corno 
 
Genitori membri della Commissione Mensa - Le Forchettine di Bussero:  
Sig.ra Valeria Riva, Sig.ra Raffaella Cino e Sig.ra Alessandra Carlucci 
 
Fornitore del servizio mensa Vivenda:  
Cuoco: Sig. Daniele 
Ispettore impianto: Sig.ra Eleonora Sanzeri 
Direttrice del centro cottura: Sig.ra Monica Tafuri 
 
Rappresentanti delle scuole:  
Asilo nido: Educatrice Marica Rusnati 
Infanzia: Maestra Valeria Trivella 
Primaria: Maestra Barbara Seleri 
 
Nessun uditore presente 
 
Dopo la presentazione di tutti i presenti e designato chi redigerà il verbale,  si apre la riunione 
e prendono parola i genitori. 
 
Viene segnalato che sia sul sito del Comune che sul portale di Vivenda non c’è il menù in 
vigore aggiornato, viene fatta espressa richiesta di fare un aggiornamento così che i genitori 
dei bambini che fruiscono la mensa abbiamo sempre la possibilità di prenderne visione. 
 
Viene comunicato che il Consiglio di Istituto, che si è tenuto in data 06.10.2022, ha ratificato la 
nomina dei genitori componenti la commissione mensa, si attende che si riunisca il Comitato 
dell’asilo nido per la nomina della rappresentante dell’asilo nido (che dovrebbe avvenire in 
data 08.11.2022) per poter poi redigere il Decreto di nomina da parte del Sindaco per la 
delibera comunale della Commissione Mensa.  
 



Viene richiesta a Vivenda  la possibilità di implementare il portale con il pagamento della 
merenda della scuola dell’infanzia senza più acquistare i buoni cartacei. Vivenda risponde che 
faranno sapere se si potrà fare questa modifica. 
Viene richiesto inoltre a Vivenda la possibilità di implementare il portale con il pagamento del 
buono della scuola estiva senza più acquistare i buoni cartacei. Vivenda risponde che non è 
possibile perché alla scuola estiva si iscrivono bambini che sono nel circuito delle scuole di 
Bussero e bambini che arrivano da paesi limitrofi. Questi ultimi non hanno un profilo sul 
portale, è stato deciso quindi di tenere i buoni cartacei per poter essere fruibile per tutti. 
 
Viene  domandato se il ritorno al vassoio e il pass ha causato qualche problema alla scuola 
primaria. Sia Vivenda che le maestre segnalano che le prime settimane, dopo due anni di 
precauzioni per il Covid, i bambini si sono ritrovati un po’ spaesati e a volte la situazione è 
stata un po’ caotica ma ora sembra stia andando meglio. 
Il Dott. Corno segnala che i turni sono troppo ravvicinati (12.15/12.45) e i bambini non 
mangiano serenamente, è auspicabile organizzare la pausa pranzo un po’ più lunga per poter 
dare il tempo ai bambini di mangiare senza fretta. 
 
Prende la parola il Dott. Mauro Corno tecnologo alimentare incaricato dal Comune per i 
controlli di qualità da capitolato. Legge le relazioni sulle ispezioni che sono state già effettuate 
nelle cucine, dispense e refettori e conferma la qualità delle derrate e dei prodotti biologici. 
Conferma inoltre la buona organizzazione per la distribuzione dei pasti.  
Segnala che la cucina della materna ha un forno rotto, la richiesta per la riparazione è già stata 
inoltrata ma non è possibile sapere quando interverrà il tecnico. Si auspica una collaborazione 
tra la cucina della primaria e dell’infanzia facendo sinergia.  
Segnala inoltre che la cucina dell’infanzia è troppo piccola e forse andrebbe ripensata 
l’organizzazione. 
Ha inoltre annotato delle variazioni/miglioramenti da prendere in considerazione nella 
redazione del prossimo capitolato per l’appalto della ristorazione scolastica. 
Segnala inoltre un problema e degli interventi da effettuare sui muri del refettorio della scuola 
primaria. 
 
Alle ore 16.00 la Sig.ra Ponzellini e il Sig. Castellano lasciano la riunione per impegni 
istituzionali. 
 
Prende la parola la maestra Seleri per segnalare che le maestre si sono lamentate della poca 
varietà nella proposta della frutta (SOLO PRUGNE da qualche tempo). 
Segnala inoltre che non vengono messi a disposizione i coltelli per i più piccoli di prima e 
seconda della primaria, richiede che vengano fornite le posate complete per tutti i bambini, 
anche ai più piccoli.  
Segnala anche che a volte i vassoi hanno dei piccoli residui di insalata attaccati, chiede che 
venga fatto un controllo più accurato.  
Segnala che il tempo per i bambini più piccoli non è sufficiente per mangiare il pasto in 
serenità e viene richiesto una diversa disposizione dei tavoli nel refettorio delle 
prime/seconde per poter aggiungere dei tavoli. Andrà organizzata, con l’aiuto dei genitori e 
del Comune, la sistemazione di tavoli aggiuntivi. 
 
 
Alle ore 16.30 la Maestra Seleri lascia la riunione per impegni scolastici. 
 
 



Modiche al menù 
 

Viene preso in visione il menù invernale per apportare alcune modifiche di gradimento 
che vengono segnalate dai docenti, genitori e dal cuoco stesso. Importante aiuto viene 
prestato dal Dott. Corno. 
 

 Il menù nido/infanzia e primaria viene unificato con delle variazioni legate alle 
particolarità legate all’età e alle segnalazioni dei docenti. 

 
  
 
 
 
L’incontro ha termine alle ore 17.00 
 
Letto, firmato e sottoscritto 
 
Il segretario verbalizzante 
I rappresentanti Genitori Commissione Mensa – Le Forchettine di Bussero 
 
 
 

 


